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第２回 議会改革調査特別委員会 会議録 

 

日 時  令和６年８月６日（火曜日） 午後３時００分 ～ 午後３時５７分 

場 所  臼杵庁舎議会棟 全員協議会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 伊藤  淳    副委員長 梅田 德男 

委 員 川辺  隆    委 員 芝田 英範    委 員 安東 鉄男 

委 員 甲斐  尊    委 員 平川 幸司 

 

欠席委員の氏名 

 （ な し ） 

 

オブザーバー 

 議 長 内藤 康弘 

 

説明のため出席した者の職氏名 

（ な し ） 

 

出席した事務局職員の職氏名 

  局長 林 昌英   書記 二宮貴司   主幹 原 伸行   主査 大井智香子 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

会議に付した事件 

１．これまでの取り組みについて 

２．議会改革調査特別委員会の協議事項について 

 （１）議会活性化検討特別委員会の調査結果から 

 （２）その他協議すべき事項について 

３．その他 

 （１）議会運営委員会等と特別委員会の役割（協議等）の確認について 

 （２）次回開催日について 

 

午後３時００分 開議 
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事前説明 

○議長 

議会改革調査特別委員会の設置目的について、説明。 

 

協議事項 

１．これまでの取り組みについて 

◎局長（林 昌英） 

（ 配付資料に基づき説明 ）・・・（ 質疑なし ） 

 

２．議会改革調査特別委員会の協議事項について 

◎書記（二宮貴司） 

（１） 議会活性化検討特別委員会の調査結果からについて、配付資料に基づき説明 

① 情報公開について 

② 市民参加の機会の充実について 

③ 広報誌の充実について 

④ 議員研修について 

事務局説明の４点について、議会活性化検討特別委員会から取り組んできたものを本

特別委員会においても、引き続き調査研究していくことを確認。 

 

○委員（意見） 

・議会ＢＣＰの検証、議場コンサートの実施、手話言語条例の制定に伴う、手話通訳者

による一般質問の通訳について９月議会又は次の１２月議会で実施してはどうか。 

・各委員会の視察先や視察内容について、議員間討議において意見交換してはどうか。 

 ・常任委員会や特別委員会からこれまで提言された内容について、ＰＤＣＡサイクルに

沿って、調査していく必要があるのではないか。 

 

（協議結果） 

各委員から提案のあったものは一旦取りまとめ、既存の委員会等で取り組むべきかを含

めて、次回検討していくことを確認。 
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３．その他 

◎書記（二宮貴司） 

３．その他（１）議会運営委員会と特別委員会の役割、協議等の確認について 

（ 配付資料に基づき説明 ）・・・（ 質疑なし ） 

 

○委員長（伊藤 淳） 

最後に次回開催日について、９月の定例会中に開催したい。 

 

午後３時５７分 閉会 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定を準用し、ここに記録を作成する。 

 

令和６年８月６日 

 

議会改革調査特別委員会 

委員長 伊藤  淳 

 


